

# Vorerst keine Entlassungen bei Circuit Foil

Statt eines Sozialplans gibt es einen Plan zur Aufrechterhaltung der Beschäftigung

Von Marco Meng

Die Gewerkschaften und die Direktion von Circuit Foil einigen sich auf einen Plan zur Aufrechterhaltung der Beschäftigung (PME).

Die Gewerkschaft OGBL, die Mehrheitsgewerkschaft im Unternehmen, der LCGB und die Personaldelegation von Circuit Foil haben die Vereinbarung am Freitag unterzeichnet, nachdem die Unter-

nehmensleitung erst angekündigt hatte, einen Stellenabbau für fast 30 Mitglieder des mehrheitlich administrativen und technischen Personals auf den Weg bringen zu wollen.

Die jetzige Vereinbarung gilt für sechs Monate. Vorbehaltlich der Genehmigung des PME durch das zuständige Ministerium soll ein Sozialplan vor allem durch Vorruhestand freiwillige Teilzeitarbeit und

strukturelle Kurzarbeit vermieden werden.

Schlechtere Marktaussichten, ein verstärkter Wettbewerb auf dem Markt insbesondere aus Asien und ein Rückgang der internationalen Umsätze des Unternehmens hätten zusammen mit steigenden Stromkosten erhebliche negative Auswirkungen auf das Unternehmen, hatte der Kupferfolienhersteller im Oktober mitgeteilt.



Circuit Foil Luxembourg hat insgesamt rund 300 Mitarbeiter.

Foto: Lex Kleren